

ボローニアは県花「桜」の学名です

発行・岩手県高等学校PTA連合会（事務局）盛岡市上田三丁目2-1 岩手県立盛岡第一高等学校内 TEL・FAX(019)625-6386 【E-mail】iwa\_kouren@ybb.ne.jp

# 全国高P連岩手 大会開催へ準備

定期総会で第65回全国高等学校PTA連合会岩手大会開催に向けての取り組みについての議案も承認されました。岩手開催は、今年

びに研究協議会



広報紙コンクール入賞校を代表して表彰状を受け取る大船渡高校

2月の全国高P連の総会で決定したもので、これにより開催に向けての取り組みを進めることになりました。

岩手大会は、平成27年8月19日から21日までの日程で滝沢村の産業文化センター・アピオをメイン会場に開催されます。全体会や7

分科会、記念講演などを予定。参加者は約1万人が見込まれています。

今年度は準備委員会を発足させ、日程や会場、大会テーマなど、開催に向けての具体的な準備に入りました。

研究協議のあと、もりおか歴史文化館館長・株式会社代表取締役社長の畠中美耶子さんから「方言は美しい」という演題で講演を行いました。

このあとと、澤口修釜石高校PTA会長を議長に選出し議事に入ります。提案された議案は、平成24年度事業計画、同収支予算、役員選出、平成27年度全国高等学校PTA連合会大会岩手大会開催に向けての取り組みなど7議案。事務局から提案理由が説明されたあと審議に入り、いずれも原案通り承認されました。

研究協議（行政説明）では、①被災地における通学に係る公共交通機関の状況について（県教育委員会事務局学校教育室主任指導主事兼高校改革特命課長・福士猛夫氏）②いわての復興教育の推進について（同学校教育室主任指導主事兼復興教育特命課長・松葉覚氏）説明が行われました。

山田高校の小田島哲男事務局長が、生徒の通学にかかる公共交通機関確保への取り組みなどについて説明。福士特命課長は、「学校の要望があれば、公共交通機関に働きかけていきたい」と述べました。

このあと、菅野洋樹県教育長（盛岡第一高校校長）、鈴木寛隆県PTA連合会副会長（米沢慎悦会長代理）から祝辞をいただきました。

定期総会

# 連携密に諸活動推進

## 事業計画など7議案決定 松尾会長を再任

松尾会長は「本日は、たくさんの方にご参集賜りまして、この会員の方にご参集賜りまして、このように盛大に総会が開催されますこと、ほんとうにお礼申し上げます。総会の議事と研究協議、さらに講演、このあと教育懇談会と盛りだくさんの内容となつております。よろしくお願ひします」と挨拶しました。

このあと表彰に移り、松尾会長から個人表彰58人と第16回広報紙コンクール入賞校8校の代表者、それに23年度に募集した震災復興支援・心のケアに関するボスターおよび標語コンクール入賞者12人の代表者に表彰状が贈られました。

「学校の要望があれば、公共交通機関に働きかけていきたい」と述べました。

平成24年度 役員

平成24年度表彰受賞者

**広報紙コンクールで大船渡高校が優秀賞**  
平成23年度県高P連広報紙コンクールで優秀賞に大船渡高校、優良賞に盛岡第一、水沢工業、盛岡第三、花巻南、水沢商業、久慈、盛岡となん支援の7校が入賞、6月6日の定期総会で表彰されました。

また、平成23年度東北地区高P連広報紙コンクールで水沢工業が最優秀賞、大船渡高校が優秀賞、盛岡第一高校が優良賞をそれぞれ受賞しました。



研修旅行 東北学院大学礼拝堂にて

本校は「スキリ」として湯の里  
雪石町にある、岩手山を眺め  
る丘の上に建つ町内唯一の高校  
です。全校生徒148名の小規  
模校ですが、逆に小人数ならで  
はの行き届いた学習指導と、個  
別指導を特徴としています。  
校訓の「点滴穿石」をもとに、  
各人が継続したたゆまぬ努力に  
よつて目標を達成するよう、  
日々先生方と一緒に勉学にス  
ボーッツに励んでいます。

内外の清掃や花植え等の活動を  
す。6月には挨拶運動（エイサ  
ド）や、大学・企業との連携活  
動（セイキョウドク）を行われます。  
相互の親睦を兼ねた文化祭（ブ  
ラフカルチャーフェスティバル）  
に汗を流し、10月には秋の行  
事（カエダツ）に参加しP.T.  
（ピーチャル・テレコム）とお休み  
処の運営を行われます。夏休み  
と冬休みには、親子で道路清掃  
と花植え等の活動を行われます。  
また、生徒数確保を目的とした  
町内唯一の中学校と高等学校の  
会も催されています。

P.T.A活動のメンバーは、毎年  
約100人ほどで、毎月の定期会  
議や、年次行事である「P.T.A  
大運動会」、「P.T.A大祭典」  
等の開催を通じて、地域社会と  
連携して活動を行っています。

内外の清掃や花植えを行います。6月には挨拶運動（登校指導）や、大学・企業訪問と会員相互の親睦を兼ねた研修旅行が行われます。夏休みには地区ごとに親子で道路清掃や竜川清掃に汗を流し、10月には思郷祭（文化祭）に参加しPTA作品展示とお休み処の運営を行います。また、生徒数確保を目的として町内唯一の中学校との親睦交流会も催されています。

おらほの  
PTA

岩手県立電  
PTA会長

榮







PTA研修 柴田亜衣さんの講習会

昨年3月11日の東日本大震災により、本校の多くの生徒やPTA会員の尊い命が奪われました。また、校舎も甚大な被害を受けたため、大船渡東高校ampus中をはじめ、県内外のPTAから校舎を仮校舎として学校生活が再開され、2年目に入りました。

この震災により、全国高P連申し上げます。

さて、昨年のPTA活動は、多くのPTA会員が被災していました。

おらほの  
PTA

**丸となり復興へ  
指した活動を**



ることや、校舎の地理的条件もあり、校舎に集まって情報の交換や親睦を深める機会を設けることができず、以前のような活動を行うことはできませんでした。

そんな中 P.T.A研修として  
11月にアテネ五輪競泳女子800m金メダリストの柴田雅衣さんをお招きしての講演会を開催し、大変貴重な時間を過ごすことができました。また、P.T.A広報は12月と3月にそれぞれ発行し、特に3月の広報では震災で変化したことについて、多くの会員の声を聞くためにアンケート調査を実施してその内容を掲載するなど、広く会員への情報提供を行うことができまし

今後しばらくは、大船渡の地で高田高校の伝統をつなぐことになりますが、PTA会員、同窓生や市民が期待している陸前高田市への高田高校再建が、一日も早く実現されることを願いながら、PTA一丸となつて復興をめざした活動に取り組んでいきたいと思います。

さて P.T.A 活動は、今年度も会員の皆様のご協力で大いに盛り上がっています。6月に行われた春の登校時一声運動は、1年次の保護者を中心に協力者が急増し、3日間で延べ89名（昨年60名）の参加となりました。生徒の登校の様子を見たり、さわやかなあいさつを交わし、子供たちのいい笑顔に出会うことことができました。

6月末のスポーツ大会では昨年度から母親委員会の方々によります「ドリンクコーナー」の

お茶やスポーツ飲料の提供を行いました。毎年、秋の「桜陵祭」では「P.T.A.展」「バルーンアート」の他、母親委員会による「体験試食」、コーナー「親父の会による「牛もも肉の丸焼きコーナー」と「餅つき」を行っています。数年前から「P.T.A.」を「ばつと楽しく遊びましょう」と訳して、保護者自身が楽しめるような企画、運営をして学校を盛り上げていきたいと頑張っています。

おらほの  
PTA

認書も一緒に  
しめる企画を



集後記

事務局

高橋 利幸(黒沢尻北)  
高橋 秀幸(県高P連)  
木村 智子(県高P連)

〔編集委員〕　○調査広報委員会  
委員長　和賀　匡彦　黒沢尻光  
副委員長　佐藤　道輝　(花巻農業  
委員　田中　眞理　(盛岡第二  
紺野　啓　(水沢農業  
新沼　英明　(大船渡市